

CAPITAL MUNDIAL DE LA ASTRONOMÍA

Vicuña celebrará el Día Nacional del Astroturismo con actividades gratuitas y para toda la familia

El evento será este martes 2 de julio, desde las 11 y hasta las 14 horas, en la plaza Gabriela Mistral. Se realizará observación solar con telescopios, charlas y talleres, un tributo a Star Wars, y el lanzamiento de cohetes de papel, además de otras actividades lúdicas.

El 2 de julio de 2019 Chile fue centro de interés a nivel mundial por ser el escenario más privilegiado para observar el eclipse total de sol, fenómeno experimentado por millones de personas quienes incluso viajaron a las regiones de Atacama y Coquimbo para apre-



ciarlo de mejor forma.

Para recordar esta fecha, promover el turismo local y aprovechar los beneficios e impactos económicos que conlleva el turismo de astronomía, la moción parlamentaria que declara el 2 de julio de cada año como el Día Nacional del Astroturismo quedó en condiciones de convertirse en ley, luego que fuera aprobada por el Senado.

En Vicuña la celebración se llevará a cabo en la plaza Gabriela Mistral, lugar en donde se realizará observación solar con telescopios, charlas y talleres, lanzamiento de cohetes de papel, un tributo a Star Wars y se podrá conocer toda la oferta de servicios de astroturismo que posee la comuna elquiña.

Adicionalmente, en el Teatro Municipal de Vi-

cuña, se proyectarán las películas Monstruos vs Aliens (12 horas) e Interstellar (18 horas) ambas funciones con entrada gratuita, aunque con cupos limitados. En tanto, en el observatorio Cerro Mamalluca se realizarán visitas al planetario, también con cupos limitados.

"La declaración del 2 de julio como Día Nacional del Astro-

turismo es un paso importante para dar a conocer el patrimonio de nuestros cielos", valoró el alcalde de Vicuña y presidente de la Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile, Rafael Vera Castillo.

"Que seamos capaces de poner en valor nuestros cielos tiene un potencial gigante, y eso materializarlo en favor de la investigación científica y el turismo es tremendamente relevante", complementó el jefe comunal.

Por su parte, la directora regional de SERNATUR Coquimbo, Angélica Funes, destacó el liderazgo que ha asumido la comuna de Vicuña durante los últimos años. "Felicitó a las comunas del Valle de Elqui, y en especial a Vicuña, por haber posicionado a su territorio como Capital Mundial de la Astronomía".